

Mehr als 1.300 Teilnehmer bei der E-Bike WM in Ischgl am Start

Die beliebte Veranstaltung, bei der jede und jeder die Chance hat, Weltmeister zu werden, fand heuer bereits das 4. Mal in Ischgl und Galtür statt. In der Kategorie Elite holt Barbara Oberdorfer (ITA) ihren 3. WM-Titel. Schweizer Linus Gerber triumphiert bei den Herren. Tiroler Philip Handl auf Rang 3.

Bei traumhaften Bedingungen sind am Samstag mehr als 1.300 E-Biker aus 29 Nationen zur E-Bike WM für Jedermann gestartet. Sportlicher Höhepunkt war das Rennen in der ELITE. Im international stark besetzten Teilnehmerfeld zeigt der Schweizer Linus Gerber von Beginn weg eine eindrucksvolle Leistung. Rasch nach dem Start setzt er sich von Mitfavorit Daniel Klemme aus Deutschland ab. Er vergrößert schnell den Vorsprung auf über 2 Minuten. Stark waren auch die Österreicher. Die Tiroler Philip Handl und auch Patrick Föger fahren um die Medaillen mit. Die 36 Kilometer lange Strecke inkl. 1.300 Höhenmeter führt von Ischgl Richtung Galtür und wieder zurück zum Start und Zielbereich. Nach 1 Stunde und 16 Minuten feiert Linus Gerber einen überlegenen Sieg und holt sich den WM-Titel der ELITE vor Daniel Klemme (GER). In einem packenden Duell um Rang 3 sichert sich Philip Handl die Bronzemedaille. Patrick Föger wird 5.

Bei den Damen ist es ein einsames Rennen der Südtirolerin Barbara Oberhofer. Sie gewinnt mit mehr als 5 Minuten Vorsprung vor der besten Österreicherin Lisa Schüttler aus dem Kleinwalsertal. Rang 3 holt sich die Deutsche Tina Schirmaier. „Ich konnte mir das Rennen gut einteilen und gemerkt, dass ich kontrolliert fahren kann, denn hinter mir war keine der Verfolgerinnen zu sehen. Dass es mittlerweile der 3. WM-Titel ist, freut mich umso mehr.“, so Weltmeisterin Barbara Oberdorfer.

Unter dem Motto „Jeder kann Weltmeister werden“, gab es natürlich zahlreiche Sieger in den Jedermann Kategorien. Am Start waren auch etliche bekannte Profisportler. Neben Snowboard-Weltmeister Andreas Prommegger, der mit Tochter Laura das Rennen absolvierte, waren u.a. auch der ehemalige Fußball Nationalspieler Walter „Schoko“ Schachner und Super-G-Olympiasiegerin Sigrid Wolf begeisterte Teilnehmer.

Die Veranstaltung wurde von der E-Bike World Federation und dem Tourismusverband Paznaun – Ischgl durchgeführt. Alexander von der Thannen, Obmann des Tourismusverbandes Paznaun – Ischgl freut sich über ein gelungenes Event, an der er selbst als ELITE Fahrer teilgenommen hat: „Es hat sich einmal mehr gezeigt, dass die Tourismusregion Paznaun – Ischgl eine ausgezeichnete E-Bike Destination ist. Bei der E-Bike WM waren die Teilnehmer vor allem in den anspruchsvollen Trails gefordert. Herzliche Gratulation an alle Finisher.“

Alle Ergebnisse: <https://events.racetime.pro/de/event/1062/results>

Buntes Rahmenprogramm

Rund um die E-Bike WM für Jedermann kamen Teilnehmer und Besucher in den Genuss eines bunten E-Bike-Rahmenprogramms. Unter anderem gab es eine große E-Bike EXPO mit mehr als 30 Ausstellern aus der Radsportszene, eine EXPO Fun Challenge mit Geschicklichkeitsübungen und eine große Tombola, bei der als Hauptpreis ein E-Bike der Firma Simplon (Bikepartner der Region Paznaun – Ischgl) verlost wurde.

Im Rahmen der E-Bike WM fand am Donnerstag bereits die E-Bike Fuchsjagd statt. Die Rolle der Füchse übernahmen dieses Jahr die ÖSV-Stars Teresa Stadlober und Andreas Prommegger, die sich auf Bio-Bikes von über 50 E-Bikern auf die Idalp hochjagen ließen.

Save the Date

Die E-Bike WM für Jedermann findet wieder von 4. bis 6. September 2025 statt, unter den ersten 333 Anmeldungen wird ein E-Bike im Wert von 7.199 Euro verlost. [Gleich anmelden!](#)

(3305 Zeichen mit Leerzeichen)

September 2024

Bilder-Download: images.paznaun-ischgl.com

Copyright © TVB Paznaun – Ischgl (sofern nicht anders im Bild vermerkt)

Alle Texte sowie Bilder gibt es unter www.ischgl.com/presse zum kostenlosen Download.